

# CHAGAS, ENFERMEDAD DE

## ¿Qué es?

La enfermedad de Chagas, también conocida como Tripanosomiasis Americana o Mal de Chagas-Mazza, es una enfermedad parasitaria tropical, generalmente crónica, causada por el protozoo flagelado llamado "Trypanosoma Cruzi". Se considera que la enfermedad de Chagas es originaria de América, distribuyéndose desde México hasta Sudamérica, aunque existen casos en el sur de los Estados Unidos.

La ETAPA AGUDA de la enfermedad, se caracteriza por fiebre, linfadenopatía, aumento del tamaño de hígado y bazo y, en ocasiones, miocarditis o meningoencefalitis con pronóstico grave.

En la ETAPA CRÓNICA de la enfermedad, suele presentarse cardiomiopatía difusa grave o dilatación patológica del esófago y colon.

La Organización Mundial de la Salud, considera a la Enfermedad de Chagas, como una de las 13 enfermedades tropicales más desatendidas en el mundo, aun cuando sea altamente frecuente la "muerte repentina".

## ¿Qué conflicto emocional estoy viviendo?

Hay que comprender que ésta enfermedad no es causada por una emoción mal gestionada, porque finalmente, se trata de un protozoario que ingresa a nuestro cuerpo y comienza a afectarnos.

En Biosinapsis lo que se analiza, es la "programación" emocional recibida, para ser vulnerables emocionalmente ante situaciones que dañan así de pronto a nuestro corazón, hígado, intestinos, etc.

Nuestra propensión a una "muerte inmediata".

Se debe buscar el conflicto emocional que nos programó para ello.

Estas historias, generalmente no son nuestras, se encuentran en el árbol genealógico y deberemos encontrarlas para comprenderlas y sanar.